



Beim Videodreh arbeiteten die Kinder und die erwachsenen Kammermusiker Hand in Hand. Herausgekommen ist ein lustiger Musikclip, der im Internet zu sehen ist.  
Foto: Privat

## Beim „Klassikrap“ machen alle mit

Musikclip mit Tammer Grundschulern und dem Stuttgarter Kammerorchester

**Tammer Grundschüler haben dieser Tage mit dem Stuttgarter Kammerorchester einen Musikclip aufgenommen. Auch eine CD wurde produziert.**

**Tamm.** „We say no zu beißen, spucken, kratzen, schlagen, echte Rapper müssen sich vertragen“, so lautet eine Zeile des neuen Grundschul-Päp-Räps, welcher von der Welt der Mädchen und Jungen aus der Tammer Gustav-Sieber-Schule erzählt. Lehrer Peter Hömseder und seine musikalische Klasse 3 haben diesen „Klassikrap“ dieser Tage zusammen mit dem renommierten Stuttgarter Kammerorchester in den Ludwigsburger Bauer Studios aufgenommen.

Nicht nur auf CD wurde das moderne Kinderlied gebannt. Nun drehte die Dokumentarfilmerin Gudrun Weiler zu diesem Schulsong einen fetzigen Musikclip, zu dem das Stuttgarter Kammerorchester eigens in Tamm die Schulbank

---

*Das Musikvideo ist auf Youtube zu sehen*

---

drückte. Schüler und Profimusiker hatten viel Spaß bei diesem unkonventionellen Filmdreh, der sowohl Musikstile als auch Generationen zusammen führte, ist aus der Schule zu hören. Das Ergebnis ist ein erfrischendes Lied, gesungen

von Grundschulern für Grundschüler, welches Lust auf Schule machen und das Selbstbewusstsein der Grundschüler fördern und stärken soll.

Das Musikvideo ist auf dem Internetportal Youtube zu sehen. Einfach die Worte „Päp Ráp“ eingeben. Ebenso ist das Werk auf den Homepages des Stuttgarter Kammerorchesters, der Gustav-Sieber Grundschule und der Bauer Studios zu sehen. bz

**Info** Die CD mit Booklett ist für fünf Euro in der Gustav-Sieber-Schule Tamm erhältlich. Für acht Euro in Briefmarken wird sie zugeschickt. Das eingenommene Geld wird für weitere musikalische Projekte eingesetzt.